



-ZEITUNG



GRUNDSCHULE HOCHZOLL-SÜD

NEUES AUS DEM OFFENEN GANZTAG

AUSGABE NR. 2

DEZEMBER 2024

Ab in die Weihnachtsferien!



Liebe Eltern,
liebe Erziehungsberechtigte,

in der nun zweiten Ausgabe unserer OGTS-Zeitung möchten wir Sie über die weihnachtlichen Aktionen in der Nachmittagsbetreuung unserer Schule informieren.

Auf den nächsten Seiten erhalten Sie einen kleinen Einblick darüber, wie wir die Vorweihnachtszeit mit den Kindern gestaltet haben.

Auch die Fensterdeko in unserem Speisesaal verrät, dass es Weihnachten wird. Und nicht nur das! Jetzt, wo es jeden Tag immer kälter wird, kochen wir für die Kinder jeden Mittag frischen, heißen Tee. So können sie sich nach dem Toben im Schulgarten bei einer warmen Tasse Tee wieder aufwärmen. An dieser Stelle wiederholen wir unsere Bitte nach **einem Paar Hausschuhe mit Namen** versehen für die OGTS.



Wir gehören zusammen
ich gehöre dazu,
keiner braucht allein zu sein,
wichtig bist auch du!



Weihnachtliche Nachmittage in der OGtS



Weihnachtsdeko für unsere Räume und Gänge

Die OGTS hat dieses Jahr wie immer fleißig und tatkräftig gebastelt. Viele Basteleien wurden bereits in unseren Räumen und Gängen aufgehängt. Einiges durften die Kinder bereits mit nach Hause nehmen.

Hier sehen sie einige unserer Schätze:



Schneelandschaft mit kleinen Weihnachtsgeschenken



Weihnachtsbäume mit Goldsternen

Adventsnachmittage und Gruppeninterne Weihnachtsfeiern

Es wurde tatkräftig gebastelt und fleißig gebacken!
Die Ergebnisse waren nicht nur sehr kreativ, sondern auch noch super lecker!
Wir hoffen, Sie haben auch eine Kostprobe davon bekommen.

In diesem Schuljahr fanden die Weihnachtsfeiern in den jeweiligen Gruppen statt.
Die Kinder konnten beim gemütlichen Beisammensein Ihre Backkünste unter Beweis stellen. Neben dem Waffeln backen, wurden auch Plätzchen in unterschiedlichen Geschmackssorten fleißig gebacken.

Einige Eindrücke von einzelnen Gruppen



Die pinke und grüne Gruppe mit Frau Kral und Frau Gerner hatten viel Spaß beim „zusammenkleben“ ihrer süßen Lebkuchenkerzen 😊



Süße kleine Wichtelhäuser bastelte die blaue Gruppe und nebenbei genossen sie von Frau Gasior selbstgebackene Butterwaffeln und Kinderpunsch.

Lustige Wichtel, passend zur Weihnachtszeit, brachten die lila und goldene Gruppe aufs Papier. Diese witzigen Gesellen hängen nun in unseren OGTS Gängen.



Die silberne Gruppe mit Sarah und Celine kreierte Plätzchenschneemänner mit viel Phantasie und Begeisterung.

Ein fruchtiges Adventstiramisu entstand in der goldenen und lilanen Gruppe mit Frau Catalano und Frau Gleixner.



Lauschen von Weihnachtsgeschichten und Weihnachtsmusik

Die Vorfreude ist die schönste Freude. Um diese in vollen Zügen genießen zu können, haben wir, während der vielen Aktionen, oft Weihnachtsmusik angehört und laut zusammen mitgesungen.

Viele Kinder haben auch mit Leidenschaft an der Vorlese-AG teilgenommen, in der im Dezember besinnliche Weihnachtsgeschichten vorgetragen wurden.



Das Gegenseitige Vorlesen hat den Kindern eine besondere Freude bereitet.

Viele weitere Leckereien entstanden in den letzten Adventswochen



Für die kommenden Festtage wünschen wir Ihnen und Ihren Familien Momente der Ruhe, Gesundheit und Freude. Möge das neue Jahr uns allen Kraft, Zuversicht und viele wertvolle Begegnungen schenken.

Frohe Weihnachten und ein gesundes, glückliches Jahr 2025.

Wünscht Ihnen das Team des offenen Ganztags